



Inspection générale de l'Education nationale

publié le 27/03/2013

Un message du nouvel Inspecteur Général en direction des professeurs d'arts plastiques

Descriptif :

Un message de Christian Vieaux, le nouvel Inspecteur Général d'arts plastiques en direction des professeurs d'arts plastiques

Christian Vieaux, nouvel Inspecteur Général en charge de la discipline s'adresse aux professeurs d'arts plastiques et donne des perspectives et des indications pour l'action professionnelle.

 Message M.Viaux, IG (PDF de 97.7 ko)

Perspectives et indications pour l'action professionnelle en arts plastiques.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.